

AWDI

Polsek Kawali Polres Ciamis Beri Penyuluhan Bahaya Merokok dan Narkoba ke Pelajar SMPN 1 Kawali

Ciamis - CIAMIS.AWDI.OR.ID

Feb 6, 2025 - 14:16



CIAMIS ~ Jajaran Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar menerima kunjungan

pelajar SMPN 1 Kawali. Para siswa beserta guru pendamping disambut hangat di Aula Makopolsek Kawali, Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (6/2/2025).

Kedatangan para siswa SMPN 1 Kawali tidak hanya untuk mengetahui pelaksanaan tugas Kepolisian, tetapi juga untuk menerima edukasi tentang bahaya merokok dan narkoba yang disampaikan oleh personel Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar. Ini menjadi salah satu bentuk implementasi kurikulum Merdeka tentang Projek Penguatan Profil Pelajaran Pancasila (P-5) yang bertemakan "Bangunlah Jiwa dan Raganya".

Pelajar yang hadir merupakan siswa siswi Kelas 7A, 7B, dan 7C SMP Negeri 1 Kawali. Mereka hadir didampingi para guru menerima edukasi dan penyuluhan dari para personel Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar.

Personel yang memberikan penyuluhan, diantaranya Panit Reskrim Iptu Wawan Ridwan, S.Pd., Panit Binmas Aiptu Arif WD, Kanit Propam Aiptu Iriana, Panit 2 Sabhara Aiptu Dede Supriatna dan Panit Yanmin Intel.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., mengatakan, penyuluhan yang disampaikan ini bagian dari pada upaya Polri dalam melindungi para generasi muda penerus bangsa agar tidak terjerumus dalam perilaku negatif. Terutama ketercanduan rokok diusia dini dan bahaya penyalahgunaan narkoba yang merusak para generasi muda penerus bangsa.

"Kami harap para siswa dapat memahami dan berani berkata tidak pada rokok maupun narkoba. Karena itu hanya akan merugikan diri sendiri dan keluarga serta lingkungan sekitar bahkan negara kedepan. Jadi kami harap para siswa dapat jadi generasi penerus bangsa yang berkualitas terbebas dari rokok dan narkoba," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar juga berharap tidak ada lagi yang namanya bullying dan kenakalan remaja di dunia pendidikan. "Mari kita lindungi anak-anak generasi penerus bangsa agar menjadi anak yang cerdas dan berguna bagi bangsa dan negara," katanya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.